
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung Elternrat Am Uetliberg vom 27. Januar 2016

 

 

Anwesend:

Astrid Buser, Andreas Frehner, Martine Studer-Ziegler, Yvonne Züst, Klaus Amman, Svenne Hemprich, 
Sabine Betschard Malacarne, Pascal Rüegg

Protokoll: Matthias Hotz

 

Protokoll der letzten Vorstandssitzung von Sabine Malacarne wird verdankt

 

Traktanden:

 

 

Fazit Neujahrslochessen

 

Wurde allerseits genossen. Gab Gelegenheit für Austausch, vor allem auch weil aktuell keine Beiz im 
Friesenberg vorhanden für spontane Treffen. 

 

Infos aus der Schule

 

Adventssingen hat stattgefunden; Öffnung oder nicht. Dieses Mal noch ohne Eltern.

 

Tag der Bildung;

Teilnahme von den Eltern war mässig; der Anlass selber wurde von allen Seiten positiv aufgenommen, 
trotz der politischen Thematik keine negativen Rückmeldungen.

Pinwände mit Anregungen, Wünsche, Inputs, kreativen Beiträgen etc. der Kinder zum Thema „Was 
bedeutet für mich Bildung“, sind in den Foyers der Schulhäuser ausgestellt. 

 

 



Podiumsdiskussion vom 3. Februar im Döltschihalde – Diskussion / Input Vorstand

 

Eingeladen sind alle drei Schulen (Schule Am Uetliberg, Bachtobel und Küngenmatt).

 

Ablauf: Einleitung durch Klaus mit Facts and Figures, Podiumsteilnehmer bekommen die Fakten 
vorher zugeschickt. Einstieg mit einer Frage mit persönlicher Note. 

Klaus wird versuchen, die Diskussion vor allem auf die Auswirkungen für die Volksschule mit den 20 
Mio Einsparungen zu fokussieren. In zweiter Linie die Gesamtdimension mit Gymis, Berufsschulen etc. 

 

Auch auf die gebunden bzw. nicht gebundenen Ausgaben hinweisen.

 

Zielüberlegungen: Was wollen wir für eine Schule? Veranstaltung soll insbesondere als Beitrag zur 
politischen Entscheidungsfindung jedes Einzelnen funktionieren.

 

Geschenke für die Podiumsteilnehmer; Flasche Wein. ca. 40.--

Apero vom ER

 

ER Am Uetliberg zahlt die entstehenden Kosten. Anschliessend mit den anderen ER abrechnen.

Flyer noch an den neuralgischen Punkten im Friesenberg verteilen. 

 

Frühlings DV

 

Details bzg. DV werden an der nächsten Vorstandssitzung besprochen.

Entscheid heute, wen laden wir ein?

Ideen: gewisse Projekte etc könnten auch ein zweites Mal angefragt werden (Quartiernetz Nathalie 
Eberle, Mittelstufen Treff, FGZ intern, Verkehrssicherheit, Grün Stadt Zürich (Waldnutzung)

 

Wir klären ab, ob jemand von Grün Stadt Zürich zum Naherholungsgebiet Uetliberg etwas erzählen 
kann – scheinbar gebe es Bestrebungen, dass der Wald nicht mehr abseits der Wege genutzt werden 
darf, Frage nach Überlegungen hinter den Bestrebungen, Schutz der Tiere / Pflanzen etc.

 

Dieser Vorschlag wird nach anschliessendem Mailkontakt der Vorstandsmitglieder durch Yvonne Züst 
umgesetzt. 

 



Handtücher Hygiene

 

ER Delegierter Kurt Schär hat die Frage nach Papierhandtüchern anstatt Stoffhandtücher zum 
Händetrocknen in den Klassenzimmern aus hygienischen Gründen in den Vorstand gebracht. 
Anlässlich einer Diskussion diesbezüglich mit seiner Klassenlehrerin sei die Frage aufgekommen. Eine 
Anzahl Eltern aus seiner Klasse würden diesen Wechsel, vor allem in der Grippezeit, begrüssen.

 

Frage nach Zuständigkeit des ER bzw. Vorstands konnte negativ beantwortet werden. Den 
Delegierten steht es jedoch frei, diesbezüglich die Initiative zB. an der DV zu ergreifen.

Herr Frehner weist auf die grossen betrieblichen Auswirkungen einer Umstellung auf Papiertücher hin.

Fragen nach dem Auftauchen der Fragestellung wurde diskutiert.

Bedürfnis der LeherInnen oder der Eltern?

 

Rückmeldung an die Initianten, dass wir vom Vorstand keinen Handlungsbedarf in dieser 
Angelegenheit sehen. Angebot, dass sich die Initianten an der Delegiertenversammlung einbringen 
können. LehrerInnen, die diesbezüglich Anliegen haben, können sich an die Schulleitung wenden. 
Rückmeldung von Svenne Hemprich an die Initianten Kurt Schär.

 

Umfrage EKG

 

Umfrage 10 Jahre Volksschule – wie hat sich die Elternmitwirkung entwickelt. Eine Antwort wird 
gefragt; schwierig, eine Antwort als „Elternrat Am Uetliberg“ rückzumelden. Ev. an DV Meinungen 
einholen.

 

Frage nach Versetzung eines Kindes in andere Klasse. Delegierte fragt an, ob sie nun immer noch in 
der alten Klasse Delegierte wäre?

Keine Verantwortung mehr in der alten Klasse. Ist jedoch gewählt um an der DV teilzunehmen. Die 
Klasse ist nach wie vor vertreten durch einen Delgierten, sie war die Vertretung.

 

Varia

 

Die definitiven Zirkuszahlen hat Matthias Hotz von Herr Gehrig im Dezember erhalten. Für die 
Öffentlichkeit dürfen die allgemeinen Bilanzzahlen publiziert werden. Matthias Hotz macht dies auf der 
Homepage.

 

Frau Buser ist auf Grund einer Operation einige Monate abwesend; Frau Steurer wird Frau Buser in 
dieser Zeit im ER Vorstand vertreten.

 

 



 

Nächste Termine
 

Vorstandssitzung 30. März 2016

DV 13. April 2016

Vorstandsitzung 1. Juni 2016
 

 


